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Top 3 Bericht des Vorsitz, Anfragen der Gemeindevertreter 
Bericht des Vorsitz: 
16.01. war Finanzausschuss, es war ein Doppelhaushalt 2023/24 vorzubereiten. Das war sehr 
intensiv und ist nach bestem Wissen und Gewissen geschehen. 
17.01. Mit Herrn Stambusch zusammen das Gespräch mit den Gemeindearbeitern geführt. 
Unstimmigkeiten über bestimmte Prozesse wurden geklärt. Wir haben uns verständigt und über 
die uns wichtigen Arbeiten gesprochen. 
31.01. war hier eine Bürgersprechstunde zum Breitband. Da ist die Gemeinde relativ wenig 
involviert, wir können nur die Gelegenheit geben, Beratungsgespräche vor Ort durchzuführen. 
Die Resonanz ist eher verhalten, wenn es gewünscht ist, werden solche Veranstaltungen weiter 
durchgeführt. Informationen können auch über das Amt erhalten werden.  
 
Anfragen der Gemeindevertreter 
Frau Grundmann: Wenn Herr Greer heute nicht kommt, wird es terminlich schwer noch einen 
Beschluss zu fassen.  
 
Herr F. Schult: In Medrow Verlängerung Heuweg hat jemand Müll entsorgt. 
Bürgermeister: Bitte immer direkt an das Amt melden. (Publikumshinweis: Ist bereits an das 
Amt gemeldet) 
 
Herr F. Schult: Kann man in der Turnhalle die Feldlinien nachzeichnen? 
Bürgermeister: Das stimmt, das müsste gemacht werden. 
 
Herr F. Schult: Die Gummis unter den Bänken sind nach und nach weg, das müsste gemacht 
werden um den Boden zu schützen. 
Bürgermeister: Ja stimmt. 
 
Medrow: Schaukasten an der Kreuzung ist kaputt, der müsste erneuert/repariert werden. 
Vielleicht können wir auch selbst einen herstellen. 
Bürgermeister: Das nehme ich mit. 
 
 
 
 
 
 


